



Barcelona, 6 de julio de 2018

Queridos corresponsales,

El pasado día 12 de junio el govern de Catalunya me encomendó la dirección de su Programa Internacional de Comunicación y Relaciones Públicas "Eugeni Xammar", que se desarrolla desde el Departament de la Presidència. Como algunos sabéis, ya había desarrollado esta tarea en el gobierno del president Carles Puigdemont, y anteriormente había estado en relación con el cuerpo de corresponsales como director de comunicación del president Artur Mas.

Este programa es vuestra puerta de entrada a la Generalitat de Catalunya. Seré el encargado de atender vuestras peticiones de información o de entrevistas: con el president de la Generalitat, Quim Torra, sus consellers, otros miembros de la administración que os interesen, o los antiguos presidentes de la Generalitat.

No dejéis de hacerme llegar vuestras peticiones y consultas. También para cuestiones sobre Catalunya que quizá no sean estrictamente de la competencia del Govern pero en las que quizá pueda echaros una mano, daros una indicación o facilitaros un teléfono de contacto. Estamos encantados de ayudar o, al menos, ¡de intentarlo!

Nos gustará también explicaros la acción de gobierno de la Generalitat de Catalunya y la propia realidad del país en sus diversas caras: el proceso político hacia la independencia, las inversiones, el turismo, las exportaciones, la cultura y el esfuerzo por promocionarla junto con nuestra lengua, la revolución digital, los avances en investigación y desarrollo, el medio ambiente...

Con este programa el Govern busca impulsar la proyección internacional de Catalunya a través de un contacto permanente y fluido con medios de comunicación y otros actores de opinión pública de todo el mundo, para proporcionarles materiales informativos y de análisis que les permitan ofrecer información relevante, clara y contrastada. También busca impulsar la proyección internacional del país a través de la promoción y el apoyo a las iniciativas de la sociedad civil, y del fomento de un diálogo cercano y continuo con los generadores de opinión.



La persona que da nombre a este programa, Eugeni Xammar (1888-1973), fue un periodista, diplomático, escritor y traductor catalán. Redactor jefe de *Iberia*, la publicación aliadófila catalana durante la Primera Guerra Mundial, vivió también en Argentina, Francia, Reino Unido, Alemania, Suiza, Holanda, Estados Unidos... Publicó en *La Veu de Catalunya*, *Mirador*, *La Publicitat* y *El Sol*, entre otros. Fue corresponsal en París, Londres, Ginebra y Berlín, donde vivió y narró para el diario madrileño *Ahora* el desarrollo del nazismo a comienzos de los años treinta. Fue un comprometido catalanista, defensor de la República Catalana y del presidente Francesc Macià. Durante la Segunda República española desempeñó diversos cargos en las embajadas de las principales ciudades europeas (París, Berlín, La Haya, Estocolmo). Durante la guerra civil de 1936-1939 fue agregado de prensa en la embajada de la República Española en París. Tras la derrota, permaneció exiliado en el extranjero y fue jefe de gabinete del segundo presidente de la Generalitat en el exilio, Josep Irla. Terminada la Segunda Guerra Mundial trabajó como funcionario en diversos organismos internacionales como FAO, OMS, y ONU.

Quedo a vuestra disposición. Si pasáis por Barcelona me encantará saludaros personalmente e intercambiar impresiones.

Cordialmente,

Joan Maria Piqué  
Director

Programa Internacional de Comunicación y Relaciones Públicas  
Departament de la Presidència  
Generalitat de Catalunya